
 
Bürgermeister Töpfer weist auf den ausgehängten Umgestaltungsplan hin und der Rat 
diskutiert kurz über den Entwurf. 
 


